2025 华



瀬・大和地区についても、地学園」が開校いたします。岩



桜川市長

なる

桜川市議会 議長 和視

少や少子高齢化への対応、物あると感じる一方で、人口減あると感じる一方で、人口減

最後に、

、実り多き一年にな、本年が皆さまにと

りますことをご祈念申し上げ

現在市議会では、議会運営 明し、ペーパーレス化を進め 用し、ペーパーレス化を進め ております。 し上ずと、温かいご支援、し上ずと、温かいご支援、 こざいます。新年明けましておめでとう こととお慶び申し上げます 市民の皆様におかれまして 健やかに新春をお迎えの 日頃から議会活動に

市議会の本会議の様子は、 す)やさくらがわ防災アプリ、 方)やさくらがわ防災アプリ、 で、ご視

す。 でまいりたいと考えておりま す。 活発な議会審議を通じて、 つひとつと真摯に向き合い ましては、 越えるため、

市民福祉の向上を目指し、その実現に向けて、市民の皆様の実現に向けて、市民の皆様の実現に反映するよう努力する所存でございますので、今後とも変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上がます。 さらに、市政の充実と発展、

が山積しております。害への備えなど、多く こうした厳しい環境を乗り 、これらの課題ひとめ、市議会といたし 多くの課題

月に「2024全国さくらシンポジウム」、11月には「第20回全国報徳サミット桜川市大会」が開催され、全国から多くの関係者にお越しいただ多くの関係者にお越しいただ 施設である桜川市生涯学習セーが設である桜川市生涯学習セーターである桜川市生涯学習セーターである。 迎えます。皆様に親しんでいンター「さくらす」が開館を が開館を

現に向け様々な事業を推進し図り「元気なまち桜川」の実 まして、 上げます 力を賜りますようお願い申し様には変わらぬご支援とご協 となりますよう心よりお祈り てまいりますので、 結びに、 幸多き素晴らしい年 本年が皆様にとり 市民の皆

利用ください。 を進めていますので、ぜひごただける施設となるよう準備

利用ください

ら、教育環境の整備を進めて域の皆様のご意見を伺いなが

また、本年は桜川市が誕生して20年の節目の年を迎えます。全国的な少子高齢化や人口減少、それに伴う地方経済の衰退など様々な課題に正面の衰退など様々な課題に正面がら向き合い、これからの桜でまいります。

☆ 桜川市の人口と世帯

【人口】 36,055 人 (- 39)

【 男 】 17,952 人 (一 8)

【女】 18,103人 (- 31)

【世帯】 13,563 世帯 (一 3) () は対前月増減

常住人口

令和6年12月1日現在



昨年を振り返りますと、

をお迎えのこととお慶び申しいます。市民の皆様におかれいます。市民の皆様におかれ

11月16日に、第29回全国

報徳サミット桜川市大会が開催 されました。 表紙は、オープニングイベント で太鼓の演奏を披露した加波山 囃子保存会の皆さんや、報徳学

さくらがわ public relations akuragawa

- 広報さくらがわ-

***** CONTENTS

02 新年のごあいさつ

寄付寄贈 06 まちの話題

10 健康ガイド 12 情報ひろば 15 文芸さくらがわ 16 中学生に貫通石配布 年長さんご紹介

業表 紙

時代を超えて

08 生涯学習センター通信 ヤマザクラ通信 vol.40

04 全国報徳サミット桜川市大会

05 行政情報/叙勲受章/いばら きストーンフェスティバル/

習発表として、市内の小・中・ 義務教育学校の児童・生徒が発 表を行う様子などを撮影したも のです。同大会には、全国から 約700名の方が来場しました(4 ページに関連記事を掲載してい